



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

30. Mai 2018

Freizeit & Feste, Homepage, Umwelt & Naturschutz, Kinder & Jugend

### **Neugestalteter Spielplatz Büdingenstraße wurde eingeweiht**

Grünflächendezernent Andreas Kowol, Amtsleiter Markus Patsch und Ortsvorsteher Roland Presber haben am Mittwoch, 30. Mai, den neugestalteten Spielplatz Büdingenstraße eingeweiht.

„Zusammen mit dem Kranzplatz und dem Schulberg bildet der Platz in der dicht bebauten Umgebung eine wichtige Frei-, Spiel- und Aufenthaltsfläche für Jung und Alt. Da viele der vorhandenen Spielgeräte in die Jahre gekommen und nicht mehr verkehrssicher waren, mussten sie abgebaut werden. Jetzt steht ein moderner, abwechslungsreicher Platz zur Verfügung, der eine tolle Aufenthaltsqualität nicht nur für die Kinder bietet“, so Andreas Kowol.

Im Rahmen der Neugestaltung wurde das Plateau in Form eines Halbkreises gefasst. Ein Rundweg mit wassergebundenem Belag führt die großen und kleinen Besucher über den Platz. Gleichzeitig gliedert der Weg den Spielraum in zwei Bereiche. In dem nördlich gelegenen Wasser-Matsch-Bereich können die Kinder Wasser über eine Drehradpumpe in Gang bringen; von dort aus fließt es über verschiedene Rinnen und einen Matschtisch und versickert schließlich im Sand. Eine Doppelschaukel rundet hier das Spielangebot ab. Einen schattigen Platz zum Ausruhen bietet die Sitzmauer aus Natursteinquadern um die Bestandslinde herum. Bänke zum Verweilen oberhalb des Hanges bieten einen schönen Blick auf die Stadt.

Der südlich gelegene Spielbereich bietet den Kindern einen spannenden Balancier- und Kletterparcours. Hier gelangen die Kinder über ein Dreiecksnetz und einen Balancierbalken auf ein Zwischenpodest. Dieses spannt sich über die bestehende Mauer. Von dort aus können die Kinder weiter über Trittteller und eine Netzbrücke zum Rutschen-Podest balancieren und über die Rutsche wieder nach unten gelangen. Die Kinder können auch direkt über eine Kletterwand zur Rutsche hinaufklettern. Über die vorhandene Mauer kommen die Kinder ebenfalls auf das Zwischenpodest. Ein Trampolin ergänzt das Angebot.

Entlang der Büdingenstraße schirmt eine Strauchpflanzung die spielenden Kinder vom Straßenverkehr ab. Der steile Hang wird durch eine Terrassierung mit Natursteinquadern abgefangen. Gleichzeitig können die Kinder ihre Geschicklichkeit beim Erklimmen oder Hinunterklettern der Quader trainieren. Entlang der Coulinstraße wird der Spielplatz durch eine Heckenpflanzung gerahmt.

Die Neugestaltung des Spielplatzes Büdingenstraße kostete rund 200.000 Euro; davon wurden 80 Prozent aus dem Kommunalinvestitionsprogramm (KIP) des Landes Hessen bereitgestellt. Planung und Ausführung der Neugestaltung hatte das Grünflächenamt.

+++